

《单词百科:pro-government是什么意思?pro-government怎么发音?pro-government的解释和用法》

英语单词pro-government是什么意思?pro-government怎么读?pro-government怎么发音?简答网为您整理了pro-government的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



pro-government怎么读

pro-government的读音:[p'r ' v nm nt]

pro-government的意思

1、亲政府的

pro-government的相关词组

1、County Government 县政府

- 2、Conference of Heads of State and Government of Non-Aligned Countries
不结盟国家国家元首和政府首脑会议
- 3、Conference of Heads of State and Government of East and Central African Countries
东非和中非国家国家元首和政府首脑会议
- 4、coalition government 联合政府;
- 5、central government 中央政府;
- 6、caretaker government 过渡时期的政府;
- 7、District Government 区政府;州治;
- 8、federal government 联邦政府;
- 9、quid pro quo 抵偿物;补偿物;相等物;代用品;
- 10、government worker 政府工作者
- 11、government subsidy 政府补助金;
- 12、government spending 政府开支;
- 13、government regulation 政府管制, 政府法规;
- 14、government procurement 政府采购业务;
- 15、GOVERNMENT ORGANIZATION 政府机构;
- 16、government issue 公债券发行, 国家证券发行;
- 17、government intervention 政府干预;
- 18、government expenditure 政府支出;
- 19、government debt 政府债务;
- 20、government bond 公债, 政府公债;国库券;

pro-government的双语例句

- 1、The amount of grant the council received from the Government was progressively

reduced.

这个委员会获得的政府津贴数额逐渐减少。

2、The government is responsible for the provision of health care.

政府负责提供医疗服务。

3、The government is responsible for the provision of education for all the children.

政府有责任向所有儿童提供教育。

4、The myoelectirc prostheses gained he rewards of Shanghai Government, Chinese Academy of Sciences and National government.

肌电控制假肢研制成果曾获上海市、国科学院和国家鼓励。

5、The new dam is a major construction project, funded by the government.

新水坝是政府出资建造的一个大工程项目。

6、The government will probably fall at the coming election.

在即将到来的大选中,该政府很可能要垮台。

7、The government dispossessed the landlords of their property.

政府剥夺了地主的财产。

8、The very best properties, however, the colonial mansions and villas, were reserved for the government.

不过,最好的地产——也就是殖民时期的宅邸和别墅——都留给了政府。

9、Five of the six provinces are to become autonomous regions in a new federal system of government.

在新的联邦政府体制中,6省中的5个将成为自治区。

10、The strike is the latest in a series by public employees in protest at worsening economic conditions and government austerity measures.

这是公务员发起的一系列罢工中的最新一次,以抗议日趋恶化的经济状况和政府的紧

缩措施。

11、 Many governments are likely to face serious social tension as their austerity programs start to bite.

许多国家的政府很可能面临严重的紧缩方案导致的社会局势紧张。

12、 Complete hiring & termination procedure as per government policy & hotel related procedure.

根据政府 和 酒店的要求,完成员工录用 和 辞退手续。

13、 The government plans to make this project the archetype for all future public aquariums.

政府计划使这一项目成为今后所有水族馆的典范。

14、 Did the people at large approve of the government's policy?

一般老百姓赞成政府的政策 吗？

15、 As she denounced the government's policy, the crowd murmured their approval.

当她抨击政府的政策时, 听众叽叽咕咕地表示赞同。

16、 Our government made an appropriation for the project.

我们的政府为那个工程拨出一笔款项。

17、 Binxing property was consisted of governmental appropriation, the gentrys donations, apportioning money, and so on.

江西宾兴组织颇为发达, 其资产的来源一般有官拨产业、 士绅捐资、 商人捐资、 大众派捐等形式。

18、 The Government approach displays a lack of imagination.

政府的方案显得缺乏想象力。

以上是简答网为您整理的pro-government怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于pro-government的用法、pro-government的释义、pro-government的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/pro-government>

